

Zum frommen Andenken an
BRUDER WALTER SCHÄLLE OSB
Benediktinerkollegium Sarnen

Karl Schälle wurde am 2. Juli 1911 in Niederwil SG geboren. Als Küchengehilfe im Kollegium Sarnen fand er den Weg zum benediktinischen Ordensleben und legte am 18. Mai 1933 im Kloster Muri-Gries die Profess ab. Der heilige Benediktinerabt Walter von Pontoise war fortan sein klösterlicher Namenspatron. Seit 1935 war er in der Konventküche in Sarnen tätig, der er von 1952 bis zu seinem Tod mit Pflichtbewusstsein vorstand. Seine gesellschaftliche Natur schuf ihm viele Freunde. Er starb am 4. Februar 1980.

Barmherziger Gott, du hast den verstorbenen Bruder Walter in die Schule des göttlichen Dienstes gerufen. Läutere seine Seele, und wenn deine Herrlichkeit offenbar wird, schenke ihm mit seinen Brüdern die ewige Freude der Seligkeit in deinem Reich.